

*Le rôle de l'industrie
pharmaceutique cubaine contre
le Covid-19 mis en exergue*

Image not found or type unknown

Photo: Prensa Latina

La Havane, 21 octobre, (RHC)- Le président de BioCubaFarma, Eduardo Martínez, a souligné le rôle joué par l'industrie pharmaceutique cubaine dans la lutte contre le virus SARS-CoV-2, responsable du Covid-19.

Dans le protocole de traitement du Covid-19, 85% des médicaments utilisés ont été fournis par BioCubaFarma, a souligné Eduardo Martínez lors du dernier jour de la 4e Convention internationale sur la santé qui s'est tenue au Palais des Congrès à La Havane.

Face à l'urgence sanitaire, une série de médicaments ont été mis à la disposition du ministère de la Santé publique, essentiellement dans l'idée de relever le niveau d'immunité de la population, a-t-il précisé.

Il était primordial d'élever le système immunitaire, d'où l'utilisation de la Biomoduline-T et du Nasalferon, par exemple, ce dernier étant appliqué aux médecins qui aidaient à faire face au nouveau coronavirus dans d'autres parties du monde.

Son efficacité a été prouvée, car très peu de médecins ont été infectés par le Covid-19, a déclaré le scientifique antillais.

L'interféron alpha et son association avec l'interféron gamma, qui ont empêché les patients de tomber gravement malades et de perdre la vie, se sont également révélés efficaces, a ajouté le dirigeant.

Dans la lutte contre la pandémie, a-t-il noté, le Jusvinza et le nimotuzumab ont également été utilisés pour s'attaquer à l'inflammation.

Nous avons une grande expérience dans le développement de vaccins, nous avons des installations de production à cet effet, et au début nous avons plus de 40 variantes, mais en suivant la littérature et l'évolution de la pandémie, nous nous sommes concentrés sur cinq candidats, dont trois ont reçu une autorisation pour une utilisation d'urgence, a précisé le directeur de BioCubaFarma.

Grâce à la campagne de vaccination mise en œuvre avec les vaccins Soberana 02, Soberana Plus et Abdala, il est possible d'afficher un niveau élevé de vaccination, ce qui explique, que nous ayons un taux de guérison de la maladie de 99,2 %.

Il a rappelé que tous les succès du système de santé cubain et de son industrie biopharmaceutique ont été obtenus au milieu de l'intensification du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis depuis plus de 60 ans.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/302619-le-role-de-lindustrie-pharmaceutique-cubaine-contre-le-covid-19-mis-en-exergue>



Radio Habana Cuba